



L'administration Pénitentiaire en deuil

Colmar, le 15/05/2024

C'est avec une vive émotion et une grande tristesse que la CGT IP 68 et le SNEPAP 68 ont appris la brutale agression subie hier par nos collègues du PREJ de Caen et les tragiques conséquences qui s'en sont suivies.

Un tel drame ne devrait jamais arriver !

Nous exprimons toute notre solidarité à l'égard de nos collègues blessés.

Nous adressons nos plus sincères condoléances aux familles des surveillants pénitentiaires qui ont perdu leur vie dans l'exercice de leurs fonctions, ainsi qu'à leurs collègues et amis.

Nous appelons tous les personnels de l'AP à se joindre à la minute de silence qui aura lieu à 11h, afin rendre hommage à nos collègues.

La CGT-IP 68 et le SNEPAP 68